



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

gouvernement

Question écrite n° 75722

Texte de la question

M. Pierre Cardo s'étonne auprès de M. le Premier ministre de la disparition, dans la composition du nouveau Gouvernement, telle que présentée par le décret du 22 mars 2010, de toute référence à la famille et à la ville dans l'intitulé du ministère du travail, de la solidarité et de la fonction publique alors même que ces secrétariats d'État lui sont rattachés. Alors que tant la politique de la ville que la politique de la famille sont des priorités du Gouvernement, que les secrétaires d'État en charge de ces dossiers importants sont délégués auprès du ministre du travail, de la solidarité et de la fonction publique et que dans l'ancienne appellation du même ministère il était fait référence à ces compétences importantes, il lui demande de lui préciser les raisons qui ont conduit à faire disparaître ces références explicites et les mesures qu'il entend prendre pour remédier à cette situation qui pourrait conduire nombre de nos concitoyens à penser qu'il ne s'agit ici plus d'une des priorités du Gouvernement.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Cardo](#)

Circonscription : Yvelines (7^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75722

Rubrique : État

Ministère interrogé : Premier ministre

Ministère attributaire : Premier ministre

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 avril 2010, page 3788

Question retirée le : 8 juin 2010 (Fin de mandat)